Ayuntamiento aprueba 'Ley de responsabilidad del conductor imprudente'

Por: Mark Hallum

l martes, el Ayuntamiento aprobó una legislación histórica que confiscaría los autos de los infractores de luz roja y de cámaras de velocidad hasta que pasen una clase para volver a manejar.

El proyecto de ley del concejal Brad Lander, conocido coloquialmente como la 'Ley de responsabilidad del conductor imprudente', implicará a la oficina del Sheriff de la ciudad de Nueva York con aquellos vehículos que tengan más de cinco violaciones a una luz roja o 15 multas de cámara de velocidad dentro de un período de 12 meses si no aprueban una clase de manejo.

Lander abordó las preocupaciones de que las asperezas del proyecto de ley se habían limado después de que el Departamento Legal de la ciudad reescribió el proyecto de ley con fines legales con la creencia de que aproximadamente 5,000 conductores que sean suspendidos al año era un límite manejable para la ciudad.

Oficialmente conocido como el 'Programa de reducción de conductores peligrosos', Lander dijo que se inspiró en un accidente ocurrido en Brooklyn en marzo de 2018 que mató a dos niños e hirió a una mujer embarazada que perdió a su bebe.

La presión para frenar a los conductores imprudentes se produce después



(Foto por Mark Hallum)

El concejal de Brooklyn, Brad Lander, en una conferencia de prensa el martes.

de que en el 2019 fuera el año más mortal para los ciclistas en más de 20 años con 29 muertes.

"Creo que lo que deja claro este choque es que todavía no estamos centrando suficiente atención en los conductores imprudentes. Es intuitivo que los conductores más imprudentes tienen una probabilidad mayor de herir o matar a otros neoyorquinos, pero todavía no es algo en lo que ninguna ciudad o estado se esté enfocando realmente", dijo Lander.

Los conductores cuyos vehículos han sido incautados se verán obligados a tomar el curso de Operación de Vehículos Seguros ofrecido por el Departamento de Transporte, el cual ha sido reconocido por su récord de reducir la reincidencia de conducción imprudente en un 40 por ciento.

Antes de la votación, el presidente del Concejo de la Ciudad, Johnson, dijo a los periodistas que Lander había considerado todos los detalles con múltiples asesores legales y defensores para expulsar los "problemas constitucionales" sin dejar de tener un efecto previsto.

"Estos son vehículos que acumulan multas por luz roja y exceso de velocidad, son un grupo pequeño pero peligroso que pone en riesgo la seguridad de los neoyorquinos todos los días", dijo Johnson. "No podemos seguir viendo cómo aumenta el número de peatones muertos a causa de vehículos sin tomar medidas audaces para responsabilizar a los conductores imprudentes".

El alcalde Bill de Blasio dijo el lunes que estaba de acuerdo con el proyecto de ley tal como estaba, pero que también respaldaría las enmiendas para tomar medidas enérgicas contra los conductores imprudentes considerando cómo progresa el período de prueba.

El concejal de Brooklyn, Carlos Menchaca, al emitir su voto en la cámara, dijo que estaba votando a favor del programa a pesar de sus críticas de que estaba "diluido" y que esperaba que hubiera cambios más adelante.

NUEVA YORK

Alcalde reveló estrategia para los dos años restantes de su segundo mandato

El alcalde Bill de Blasio pronunció su séptimo discurso sobre el estado de la ciudad el jueves pasado, revelando la visión de su administración. Con dos años restantes en su segundo mandato, el plan que el alcalde propone para la ciudad proporcionará a las pequeñas empresas el apoyo que necesitan para sobrevivir, tomará medidas significativas para mejorar la asequibilidad, mantendrá a los niños en el centro de su agenda, continuará reduciendo el crimen y muertes viales y protegerá a las generaciones futuras de la amenaza catastrófica del cambio climático.

BROOKLYN

La ciudad invertirá \$43 millones en padres de bebés primerizos

La Primera Dama Chirlane McCray anunció 'New Family Home Visits', un programa que ofrecerá servicios de visitas domiciliarias a todos los padres primerizos en la ciudad de Nueva York. Las familias recibirán servicios que mejor se adapten a sus necesidades y se les ofrecerán hasta seis visitas domiciliarias. También se les proporcionará educación integral sobre salud y conexión a recursos que incluirán exámenes de salud mental para la ansiedad y la depresión, alimentación infantil, sueño seguro del bebe y referencias a servicios como WIC y SNAP. El programa será el programa de visitas domiciliarias más grande de la nación.

La ciudad invertirá \$43 millones al año para 2024 en adelante, con el objetivo de llegar a 45,000 familias en toda la ciudad cuando esté completamente implementado. El programa se lanzará esta primavera en Brooklyn y llegará a todas las familias de Brooklyn con un primer bebé para 2021. El programa se basará en aprendizaje social y emocional para desarrollar la capacidad de recuperación y destreza en los niños pequeños, así como 'baby showers' para un desarrollo emocional saludable.

NUEVA YORK

Congresista vota para proteger el derecho de agremiarse de trabajadores

El congresista Adriano Espaillat (NY-13) votó para aprobar la ley H.R. 2474, la Ley de Protección del Derecho de Agremiarse (PRO), para hacer responsables a los empleadores por violar los derechos de los trabajadores, poner fin al uso del arbitraje forzado y fortalecer el derecho a unirse en sindicato.

La Ley PRO promueve protecciones vitales para hombres y mujeres que trabajan en todo el país, que incluyen: Introducir sanciones significativas y exigibles para empresas y ejecutivos que violen los derechos de los trabajadores; expandir los derechos de negociación colectiva de los trabajadores y cerrar las lagunas que las corporaciones usan para explotar a los trabajadores; y fortalecer el acceso de los trabajadores a elecciones sindicales justas y exigir a las empresas que respeten los resultados.

EL BRONX

Competencia juvenil para promover el Censo 2020

El presidente del condado de El Bronx, Rubén Díaz Jr., anunció que su oficina será la anfitriona del #Bronx-Counts Challenge, una competencia en línea de artes creativas en todo el distrito que llama a los estudiantes de las escuelas intermedias o secundarias del Bronx a presentar una canción original, rap, palabra hablada, presentación de baile o una obra de arte que educa y alienta a sus vecinos a participar en el próximo conteo del Censo 2020.

El presidente del condado, Díaz, anunció el desafío #BronxCounts directamente a los estudiantes de la escuela secundaria Thomas C. Giordano 45 en Belmont el pasado lunes 10 de febrero.